

## ABSTRAK

**Hana Susinah (1202678). Hubungan dukungan sosial teman sebaya dengan resiliensi (studi korelasional pada siswa SKTM kelas VII di SMP Negeri 9 Bandung Tahun Ajaran 2015/2016).**

Pentingnya kemampuan resiliensi pada saat remaja untuk mengatasi permasalahannya, dan pada masa ini pula dukungan teman sebaya sangat berpengaruh pada remaja awal. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara dukungan sosial teman sebaya dengan resiliensi pada siswa SKTM kelas VII di SMP Negeri 9 Bandung, dengan populasi 148 siswa. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Alat pengumpulan data dengan menggunakan angket dukungan sosial teman sebaya dan resiliensi. Hasil penelitian ini menunjukkan data empirik mengenai hubungan resiliensi dengan dukungan teman sebaya: (1) lebih dari setengah siswa SKTM kelas VII SMP 9 Bandung memiliki dukungan sosial teman sebaya berkategori tinggi. (2) pada umumnya siswa SKTM kelas VII SMP 9 Bandung memiliki resiliensi berkategori sedang. (3) hasil uji korelasi *sperman rho* menunjukkan, dukungan sosial teman sebaya dan resiliensi terdapat hubungan yang positif, searah dan berada dalam kategori sedang (4) dukungan sosial teman sebaya memberikan kontribusi rendah terhadap resiliensi, dan kepada peneliti selanjutnya untuk lebih mengeksplorasi hubungan dukungan teman sebaya dengan resiliensi terhadap semua siswa bukan hanya SKTM saja.

Kata kunci: Dukungan Sosial Teman Sebaya, Resiliensi

## **ABSTRACT**

***Hana Susinah (1202678). Social support peer relationship with resilience (correlational studies on SKTM student in class VII SMP Negeri 9 Bandung Academic Year 2015/2016).***

*The importance of the ability of resilience during adolescence for mengatasi the problem, and in this period also teman peer support is very influential in the early teens. The purpose of this study to determine the relationship between social support peers with resilience SKTM student in class VII SMP Negeri 9 Bandung, with a population of 148 students. The approach used in this study is a quantitative approach with descriptive methods. Data collection tools by using questionnaires peer social support and resilience. These results indicate the empirical data on the relationship of resilience with peer support: (1) more than half a class VII student SKTM 9 Bandung have social support high category peers. (2) the general class VII student SKTM 9 Bandung has resilience being categorized. (3) The results of correlation Spearman rho 'shows, social support peers and resilience there is a positive relationship, in the same direction and are in the medium category (4) social support peer provide low contribution to the resilience, and the further research to further explore the relationship of support peers with resilience to all students not only SKTM only.*

*Keywords: Social Support Peers, Resilience*

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur panjatkan kepada Allah Swt yang telah melimpahkan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tidak lupa sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad Saw sebagai panutan umat muslim hingga akhir zaman

Skripsi disusun sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan dalam bidang Bimbingan dan Konseling serta sebagai pengaplikasian ilmu yang telah didapat selama perkuliahan. Adapun judul skripsi adalah “Hubungan Dukungan Sosial Teman Sebaya Dengan Resiliensi (Studi korelasional terhadap peserta didik SMP Negeri 9 Bandung Tahun Ajaran 2015/2016)

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Akan tetapi, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua orang yang membacanya. Ucapan terimakasih tidak lupa penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu. Semoga skripsi ini menjadi ilmu yang bermanfaat bagi yang membacanya dan menjadi inspirasi bagi peneliti selanjutnya.

Bandung, Januari 2017

Hana Susinah

## UCAPAN TERIMA KASIH

Bismillahirrahmanirrahim. Dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan banyak terimakasih atas do'a restu, dukungan, dan motivasi untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Ipah Saripah, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu menyempatkan waktu untuk memberikan bimbingan, motivasi dan mendengarkan segala curahan hati penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Agus Taufiq, M.Pd., selaku Dekan FIP UPI yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
3. Prof. Dr. Uman Suherman AS., M.Pd., dan bapak Dr. Amin Budiamin, M.Pd., selaku Ketua dan Sekertaris Jurusan PPB FIP UPI yang telah memberikan kemudahan selama penulis berkuliah.
4. Dra. SA. Lily Nurillah, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selalu membimbing, memberi motivasi dan semangat pada penulis dalam perkuliahan.
5. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan PPB FIP UPI, terima kasih atas segala perhatian, bimbingan, ilmu dan dukungannya yang telah diberikan kepada penulis selama ini. Bapak Edwin, Ibu Piji, Bapak Eman, selaku Tata Usaha Jurusan PPB FIP UPI dan Staf FIP.
6. Ibu Susan Amelia dan seluruh Guru Bk SMP Negeri 9 Bandung serta siswa yang telah rela meluangkan waktu dan memberikan bantuan selama penulis melaksanakan penelitian.
7. Teman-teman PPB Angkatan 2012, teteh dan akang angkatan 2011, 2010 dan 2009, adik-adik tingkat 2013, 2014 dan 2015 atas semangat, do'a dan dukungannya selama ini. Teman-teman seperjuangan Tiara Agustine S.Pd., Nur Fitri Rosdianti S.Pd., Ismi Nur Illahi H P S.Pd., Sofi Sofia S.Pd., dan Eni Desanti.
8. Orang tua tersayang, terkasih dan tercinta, Ibunda Cucu Sumarni dan Ayah Endang serta kakak pertama Hani Hanifah, kakak kedua Lukman Nulhakim

dan adik saya Muhammad Rifki. Terimakasih untuk setiap do'a tulus yang selalu mengalir, dukungan yang tak pernah henti, keringat dan usaha yang dikeluarkan, bimbingan yang diberikan dan kebersamaan dalam segala suasana. Keluarga besar yang selalu ada untuk terus mendukung dan mendoakan penulis.

9. Asep Yendi Desyandi S.Pd. suami penulis yang selalu sabar mendengarkan curahan hati dan keluh kesah penulis, yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat tiada henti.
10. Sahabat-sahabat Miqdad Satia Pratama, Marhum As-sidiq, Muldan Cahya Robby, Zeppa M Pratama, Wisnu Wardana, Wildan Ar-Rasyid, Suryadi M.S, Fitra Ilhami, Hari M Z, Ane Novianti, Rahmi, Ade Najiah, terimakasih untuk keceriaannya, kebersamaannya dan dukungannya bagi penulis.
11. Semua pihak-pihak terlibat lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga Allah Swt. Senantiasa melimpahkanberkah dan rahmat-Nya kepada kita semua, terima kasih pula untuk segala bantuannya selama ini. semoga dapat menjadi amal ibadah dihadapan-Nya. Aamiin.

Bandung, Januari 2017

Hana Susinah

